

La presidenta ha destacado que estos negocios generan el 7,2% del PIB regional y la mitad del empleo en la Comunidad de Madrid

Díaz Ayuso: “Una sociedad es próspera cuando su empresa es libre y la Administración no está para tutelarla”

27 de junio de 2024.- La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, ha asegurado hoy que “una sociedad es próspera cuando su empresa es libre, puede innovar, imaginar, ofrecer nuevos proyectos y donde la Administración no está para tutelarla”. Durante su intervención en la Asamblea General de la Asociación de la Empresa Familiar de Madrid (ADEFAM), Díaz Ayuso ha constatado que su Gobierno seguirá trabajando para que “emprender y esforzarse merezca la pena”, y que en una economía social de mercado la subvención y las ayudas públicas estén únicamente destinadas “a quienes se quedan atrás”.

“Las administraciones no estamos para tutelar ni para dirigir, sino para acompañar a los ciudadanos, a los autónomos y estar precisamente cuando se nos necesite, pero no para inmiscuirnos en las decisiones empresariales ni para dirigirlas a capricho o para inventarnos nuevas trabas burocráticas”, ha enfatizado Díaz Ayuso, que ha agradecido el trabajo de las empresas familiares que generan el 7,2% del PIB autonómico y la mitad del empleo.